

いよいよ師走！

令和6年も残すところ1ヶ月足らずとなりました。休日の夕方、利根川の河川敷で犬の散歩をしていると、日が落ちるのも早くなり、冷たい風が肌身にしみる季節となりました。

学校では、様々な行事も終わり、学期末のまとめの時期となりました。今週は、人権週間として「人権講演会」をはじめ人権について考える集中学習が行われます。日頃から、人権に関して各学級・学年で話したり考えたりする学習を行っています。人は生きていく上で多くの人たちと様々な形で関わっています。人との関わり方の中で大切なことは、なごやかな顔で接し優しい言葉で会話する心、「和顔愛語」の気持ちを持つことです。だれに対しても相手を思いやり、穏やかな心で日頃から過ごしてもらいたいと思います。

今年もあとわずか。新年を前に、自分の心をリフレッシュしてみてもいいですか。

地域に感謝の気持ちをこめて…《地域清掃》

秋晴れの清々しい日の中、生徒会主催による地域清掃が行われました。今年度は、南矢島町からも多くの生徒が登校していることから新たにに加え、西矢島町・東矢島町・南矢島町・東別所町A・東別所町Bの5地域に分かれて実施しました。各地区からは、区長さんをはじめ、各地区の役員の方にもご協力をいただき、神社や公園の除草、ゴミ等の回収を行いました。日頃からそれぞれの地域の皆さんにお世話になっている感謝の気持ちを込めて作業に取り組み、気持ちのよい汗を流すことができました。



これからも、地域の皆さんへの感謝の気持ちを忘れずに過ごしてほしいと思います。



三者相談、大変お世話になりました。

11月初旬に実施しました三者相談では、お忙しい中ご来校いただき、大変お世話になりました。学校生活や家庭での様子、さらには進路相談など、貴重な意見交換をすることができました。子どもたちが日々の生活やこれからの進路選択、将来の生き方について考える貴重な時間となりました。今後も心配なことなどありましたら、気軽に学校までご相談いただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

2年生キャリア学習 ～勤労体験学習～

小学校から高等学校までの全教科、全教育活動において、様々な生き方や考え方を学び、進んで自らの将来を切り拓く生徒を目指しています。だれもがいずれは社会に出て生計を立てていかなければなりません。そのために必要な力を育てていく学習がキャリア学習です。本校では、このキャリア学習の一環として、2年時に働くことの意義を体感し、自らの将来について考えることのできる生徒を育成するために、「勤労体験学習」を実施しました。本年度は、保育園・幼稚園・福祉施設・公共機関、九合地区及び周辺の企業や事業所にご協力いただき、11月27・28日の2日間、実施しました。社会の中で活躍する大人たちと共に働く貴重な体験を通して、たくさんのことを学ぶことができました。子供たちは、普段とは違う環境の中で、緊張しながらも一生懸命にそれぞれの仕事に取り組み、各事業所の担当者からも、お褒めのお言葉を多数いただきました。この体験を、これからの学校生活、そして将来を考える上で生かしてもらいたいと思います。



各種大会等の結果(表彰関係)

- ◎第16回北関東3県中学生オープンバドミントン交流大会
群馬県代表出場 女子ダブルス 荻野 育実 荻野 珠実
(県中体連新人バドミントン大会 ベスト16)
- ◎第49回群馬県ジュニアフェンシング選手権大会
中学女子エペ 優勝 関根 和奏 (太田スポーツ学校)
- ◎第43回全国中学生人権作文コンテスト太田人権擁護委員協議会大会
会長賞 2年 鯨井 心葉
会長賞 2年 見上 創理
- ◎第57回諸外国交換ユネスコ児童生徒作品展 (学校代表)
書写の部 2年 八木 優果 (太田市学校薬剤師会会長賞)
2年 荻野 珠実 (太田商工会議所会頭賞)
2年 荻野 育実 (太田市書道協会会長賞)
2年 塩川 頌也